

Bienvenida Fiesta de Tabernáculos—2012

Fred R. Coulter—Septiembre 30, 2012

¡Saludos a todos! ¡Bienvenidos a la Fiesta de Tabernáculos, 2012! Aquí estamos otro año más cerca del Reino de Dios; otro año más cerca de la recompensa que Dios nos ha prometido; otro año más cerca del regreso de Jesucristo. En esta Fiesta de Tabernáculos, como todo lo que sale, cada año aprendemos, cada año crecemos en gracia y conocimiento y entendimiento. Cada año entendemos más del plan de Dios. Cada año entendemos como Dios nos ha llamado a nosotros *¡lo débil del mundo!*

Mire el mundo y vea lo que pasa y vea las cosas que están teniendo lugar. Reto a cualquiera en cualquier lugar a que me muestre un gobierno de hombres que funcione, comenzando con Adán y Eva. Ellos dijeron, ‘Dios, no queremos estar bajo Tu autoridad. No queremos que nos digas que es recto y malo; que es bien y mal. *Queremos hacerlo nosotros mismos.*’ Al hacer esto, ellos aceptaron a Satanás el diablo como su dios, y él llegó a ser ‘el dios de este mundo.’

Bien, el Evangelio está trayendo las *buenas noticias* del deshacer completamente toda religión, gobierno, sistema educativo humano—lo que quiera nombrar—porque la verdad es, los seres humanos no pueden avanzar sin Dios. Los seres humanos no pueden cumplir su propósito a menos que tengan el conocimiento de Dios, el Espíritu de Dios y la Verdad de Dios.

Todos los educados y toda la elite piensa en verdad que saben como manejar todo, pero

- Vea lo que ellos le han hecho al mundo
- Vea lo que le han hecho al sistema financiero
- Vea lo que han hecho en el gobierno
- Vea lo que han hecho en la ciencia
- Vea lo que han hecho en la educación
- Vea lo que han hecho en la religión

¿Cómo hicieron esto? Lo hicieron *¡al negar a Dios! ¡Deshaciéndose de Dios!* Pero la verdad es, usted no puede deshacerse de Dios. Usted Lo puede negar, ¿pero se negará Él a sí mismo para complacerlo? La gente puede decir ‘no hay Dios, Él no existe,’ ¿pero va Dios a desaparecer para agrandar sus fantasías, mentiras y vanidad? *¡Por supuesto que no!* Entonces, Dios los entrega a sus propios engaños.

A través del tiempo, a través de los siglos comenzando con Adán y Eva, antes del Diluvio, después del Diluvio, con Israel, con Judá, con la Iglesia, *¡Dios siempre ha dado un testimonio!*

Vamos a ver como Pablo escribe acerca de esto, y porque, hermanos, vamos a tomar control de este mundo. ***Dios va a hacer callar***

- todo gobierno
- toda religión
- todo falso camino

y vamos a ayudarlo a hacerlo. Este es el porque de la Fiesta de Tabernáculos. Es por esto que guardamos la Fiesta de Tabernáculos cada año. Si hay una cosa que es cierta y que es siempre importante:

- Siempre debe *mantener sus ojos en la meta*
- Siempre debe *unirse a la base* y construir desde allí
- Siempre debe *buscar la Verdad*
- Siempre debe *amar a Dios*

Veamos lo que los hombres han hecho con esta clase de testimonio, Romanos 1 es un capitulo tremendo, porque lo que estamos haciendo, en la ultima parte—no vamos a ir a través de todos los versos—léalos y lo que va a leer es la condición del mundo hoy en día. Esto debe ser cambiado. Esto debe ser eliminado. Solo Dios puede hacer esto. Cristo va a hacerlo; nosotros vamos a ayudarlo. Este es el propósito de la Fiesta de Tabernáculos.

Romanos 1:17: “Porque en el... [en el Evangelio] ...*la justicia de Dios es revelada de fe hacia fe, de acuerdo a como está escrito: “El justo vivirá por fe.”*” Esto es lo que debemos hacer, hermanos. No sabemos cuanto tiempo tenemos. No sabemos cuan rápidamente las cosas pueden darse. Solo Dios sabe. Dios entiende lo que tiene que ser hecho.

Recuerde, ***¡Dios siempre honra el arrepentimiento!*** No sabemos las cosas que ocurrirán ni las escogencias que hará la gente. Estas cosas pueden venir rápidamente o pueden ser prolongadas por un periodo de muchos años. Es por eso que en profecía no colocamos fechas, pero sabemos el flujo de las cosas de acuerdo al Sábado y Días Santos. No sabemos el día; no sabemos la hora—*¡Dios sí!* Cristo está a cargo. Entonces, necesitamos rendirnos a Dios.

Sin embargo, lo que estamos viendo en el mundo hoy es esto: Observe la sequía que está afectando a USA. ¿Cuántas veces hemos discutido que tengamos energía alternativa? ¿Qué va a hacer si tiene una sequía o una plaga? ¿Ve lo que le ha pasado a los precios a causa de la falla del cultivo de maíz? ¿Del cultivo de trigo? ¿Del cultivo de soya?

Todos los seres humanos son dependientes de Dios y Sus leyes. Entre mas transgredimos aquellas leyes mas sufrimos las consecuencias naturales de eso.

Recuerdo hace alrededor de 4 años que en California—el gobierno en aquel entonces—aprobó el matrimonio homosexual. Inmediatamente los incendios forestales comenzaron. Tuvimos sequía por 2 años. Me pregunto si esto es una repetición de lo que el Presidente Obama dijo, que sus pensamientos estaban ‘evolucionando’ así que él ahora aprueba el matrimonio homosexual. Me pregunto ¿que tiene que ver ésta decisión con los incendios? ¿sequías? ¿Cultivos fallidos? ¿inundaciones? ¿Crímenes terribles en las ciudades?

Los reto: Muéstrenme un solo gobierno en este mundo en cualquier lugar, en cualquier tiempo de la historia—con la excepción del inicio del reinado del Rey Salomón—un gobierno que haya funcionado. Muéstrenme un gobierno que sea justo. Muéstrenme una nación donde la gente sea feliz. *¡No hay ni uno!*

Aquí esta lo que pasó, v 18: “Ciertamente, *la ira de Dios es revelada desde el cielo sobre toda impiedad e injusticia de los hombres que suprimen la verdad en injusticia;*” Esto es lo que están haciendo. Ellos incluso quieren hacer una Biblia “amigable a los musulmanes.” Oh que

bueno y amable que es esto. Piense en eso. Esos son los que supuestamente conocen el griego; conocen el hebreo; traducen las Biblias—la Sociedad Bíblica Unida. Aquí está lo que han fallado en hacer:

Verso 19: “Porque eso que puede ser conocido de Dios es manifiesto entre ellos, porque Dios se los ha manifestado;” ¿Cómo pueden ver en el universo y ver las estrellas y lo que Dios ha hecho y mirar hacia abajo a la partícula mas pequeña de la creación de Dios y decir, ‘Dios no existe; todo esto paso por que si.’?”

¡Dios se los manifestó! **¡Ellos lo saben!** Pero es conveniente para sus carreras, sus vidas y sus ingresos creer una mentira.

Verso 20: “Porque las cosas invisibles de Él son percibidas desde *la* creación del mundo, siendo entendidas por las cosas que fueron hechas—Su eterno poder y Divinidad—**de modo que no tienen excusa.**”

Hubo este tiempo al comienzo con los descendientes de Adán y Eva donde *conocían a Dios*. Justo después del Diluvio—después de salvar a la familia de Noe y a los animales—*conocían a Dios*.

Verso 21: “Porque cuando conocieron a Dios, no *Lo* glorificaron como Dios, ni fueron agradecidos; sino que se hicieron vanos en sus propios razonamientos, y sus tontos corazones fueron oscurecidos.” Vea lo que pasó. ¿Gobierna Satanás en las tinieblas de este mundo? **¡Sí, en verdad!** En vez de arrepentirse, aquí está lo que hicieron, v 22: “Mientras profesaban a sí mismos ser *los* sabios, se hicieron tontos.”

Se fueron a inventar su propia religión, sus propias civilizaciones, sus propias leyes, y *nada de eso funcionó*. Aquí esta la primera cosa que la gente hace; el gran pecado que va justo atrás a Caín: *Los hombres piensan que sus ideas son tan buenas que pueden cambiar y modificar la Palabra de Dios; o pueden rechazarla, echando las leyes tras ellos y deshaciéndose de eso*. Pero en realidad no pueden. Ellos mantienen a la gente en ignorancia, y no creo dado que tenemos comunicación masiva hoy en día que la gente no esté esclavizada en ignorancia. Les dan una educación que los hace ignorantes. Eso es exactamente lo que ha pasado.

Verso 23: “Y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en *la* semejanza de una imagen de hombre corruptible, y de aves, y criaturas de cuatro patas, y cosas rastreras.... [Cuando esto pasa, puede leerlo aquí, Dios los abandona y los entrega a sus propios engaños]: ...**Por esta causa, Dios también los abandonó a la inmundicia a través de la lujuria de sus corazones, para deshorrar sus propios cuerpos entre ellos mismos**” (vs 23-24). ¿No está toda nación consumida en pecados sexuales? **¡Sí, en verdad!** Aquí está porque:

Verso 25: “**Quienes intercambiaron la verdad de Dios por la mentira;**... [esta mentira va bien atrás a Adán y Eva, y ha sido magnificada a través de todas las civilizaciones de hombres] ...y adoraron y sirvieron a las cosas creadas más que Aquel que es el Creador, Quien es bendito por los siglos. Amen.” Luego dice 3 veces mas que *Dios los abandonó*.

Verso 28: “Y en la proporción exacta como ellos no consintieron tener a Dios en su conocimiento, Dios los abandonó a una mente reprobada,...”—una mente vacía de juicio. Suena como:

- ¿los gobiernos de este mundo?
- ¿las finanzas de este mundo?
- ¿la educación de este mundo?
- ¿las iglesias de este mundo?
- ¿las familias de este mundo?

¡Sí, en verdad! “...para practicar *aquellas cosas que son inmorales*;...” (v 28)—y llegar a ser enemigos de Dios. Dios va a traer la solución a través de nosotros. Es por eso que Dios nos ha llamado a cada uno de nosotros individualmente.

Veamos como Pablo escribe acerca de esto, y veamos, hermanos, que ustedes están aquí, yo estoy aquí, porque Dios ***nos ha llamado***. Dios se inclinó con Su Espíritu y ***nos llamó*** a Él mismo, *nos otorgó arrepentimiento, nos dio entendimiento, perdonó nuestros pecados* a través del sacrificio de Jesucristo y el bautismo. Y ahora estamos en entrenamiento para reinar este mundo. Estamos en entrenamiento para tener vida eterna. Esto es fantástico de entender, hermanos.

Aquí está lo que Dios va a hacer con todo este conocimiento, I Corintios 1:19: “***Porque está escrito***,... [¿De dónde vino el conocimiento? *El conocimiento del árbol del bien y del mal*. El mal siempre prevalece] ...“***Destruiré la sabiduría del sabio, y anularé el entendimiento de aquellos que entienden.***” ¿*Dónde está el sabio? ¿Dónde está el escriba? ¿Dónde está el disputador de esta era? ¿No hizo Dios tonta la sabiduría de este mundo?*” (vs 19-20).

Observe esto. Mire en el desorden que hay en esto. Jesús dijo que esto va a estar tan mal que va a ser lo peor que ha sido desde la creación del mundo. Es por esto que necesitamos permanecer cerca de Dios. Es por esto que necesitamos entender nuestro llamado, lo que Dios quiere que hagamos, como va a ser nuestro futuro si amamos a Dios y Lo servimos y permanecemos fieles a Él.

Verso 21: “***Puesto que en la sabiduría de Dios el mundo a través de su propia sabiduría no conoció a Dios, le agradó a Dios salvar a aquellos quienes creen a través de la tontería de la predicación*** [el Evangelio].” Para ellos esto es tontería. Para la elite esto está tan debajo de ellos que es como caminar sobre estiércol. Bien, si usted es un escarabajo estiércol usted hará demasiado con el estiércol.

Ahora necesitamos mirar porque Dios nos ha llamado. Este es un llamado y tenemos que responder. ‘Muchos son llamados, pero pocos son escogidos.’ Somos los pocos, *¡muy pocos en verdad!*

Verso 26: “***Porque ustedes ven su llamado, hermanos, que no hay muchos que sean sabios de acuerdo a la carne, no muchos que sean poderosos, no muchos que sean de alta alcurnia entre ustedes. Antes bien, Dios ha escogido las cosas tontas del mundo, para que Él pudiera avergonzar a aquellos quienes son sabios; y Dios ha escogido las cosas débiles del mundo para que Él pudiera avergonzar las cosas fuertes. Y lo vil del mundo, y lo despreciado ha escogido Dios—incluso las cosas que son contadas como nada—para que Él pudiera llevar a nada las cosas que son***” (vs 26-28). Esto es toda la civilización del mundo.

Dios gobierna este mundo a través de Sus ángeles, Satanás y los demonios. Él nos da

elecciones para que podamos entender Verdad de error. Vayamos al libro de Daniel y veamos algo que es absolutamente verdadero. Este sistema mundial comienza, como sabemos en Daniel 2, que la imagen que vio el rey Nabuconodosor con la cabeza de oro, plata, bronce, hierro y hierro con barro. Pero todo esto va a ser consumido. Veremos porque.

Nabuconodosor tenía algunas opciones. Le fue profetizado en un sueño que él perdería su capacidad mental por 7 años y sería puesto a pastar como el ganado y comer hierba. Él tenía una elección, pero no quiso hacer eso. Daniel está explicándole al rey Nabuconodosor:

Daniel 4:17: “Este asunto es por el decreto de los observadores,... [ángeles y demonios] ...y la demanda por la palabra de los santos, para que los vivientes puedan saber que el Altísimo reina en el reino de hombres, y lo da a quien quiera Él desee, y establece sobre el lo más bajo de los hombres.” ¿No es eso cierto? ¡Sí! Vea en los reinos de este mundo.

Es por eso que Dios ha escogido remplazarlos, para que cuando Cristo y los santos descendan a la tierra y el Señor sea Rey sobre toda la tierra, *nosotros* vamos a traer

- el Reino de Dios
- el Gobierno de Dios
- las Leyes de Dios
- la Verdad de Dios

y Dios va a hacer de este mundo un lugar maravilloso y esplendoroso. Él le va a dar a los hombres el tiempo que Él les ha dado, el cual es ahora mas de 6,000 años, y Él va—a través del gobierno por 1,000 años de los santos de Dios y Cristo—*probar que Su camino es el mejor*

Veamos la profecía de lo que les va a pasar a estos gobiernos mundiales. Estamos viviendo en los últimos días, y este ultimo reino es los pies y dedos, los 10 dedos. Si lo entendemos correctamente, estos significan 10 regiones dentro de un gobierno mundial, el cual está viniendo. Esto va a pasar, y todo lo que vemos en el mundo esta llevando a eso.

Daniel 2:44: “Y en los días de estos reyes, el Dios del cielo establecerá un reino el cual nunca será destruido. Y el reino no será dejado a otra gente,... [este será dado al pueblo de Dios] ...sino que romperá en piezas y consumirá todos estos reinos, y permanecerá para siempre.” La razón por la que estamos aquí, hermanos, es por un reino eterno. Sabemos que en el libro de Apocalipsis el plan de Dios va hasta las ‘eras de eternidad.’

Veamos lo que Dios le dijo a Nabuconodosor. Puede ver hacia atrás y decir, ‘Oh bien esto fue en el año 500 aC, entonces esto es casi 2,500 años atrás. No importa cuan antiguo es en relación al tiempo de Dios. Esto pasará en el tiempo de Dios. Él muestra que será en el tiempo del fin. Aquellos son los días en los cuales estamos viviendo.

Verso 45: “Porque viste que la piedra fue cortada de la montaña sin manos, y que esta rompió en piezas el hierro, el bronce, la arcilla, la plata, y el oro; el gran Dios ha hecho saber al rey lo que sucederá en lo sucesivo. Y el sueño es cierto, y su interpretación es segura.” ¿No es esto tremendo?

Ahora veamos un poco más acerca de este reino. Veamos algunas cosas que son dichas en el libro de Isaías. El libro de Isaías tiene demasiado que ver con el reino de Dios. De hecho, hay

mas Escrituras en el libro de Isaías que casi en cualquier otro libro en la Biblia, concernientes al funcionamiento del Reino de Dios y como va a ser el Reino de Dios.

Pero hay una clave: Esto habla acerca del tiempo del fin pero no nos dice *cuando*. Esto habla de las cosas fantásticas que van a ocurrir, pero no nos dice *cuando*. Eso es dejado al libro de Apocalipsis. Isaías 42—aquí vemos que Aquel Quien va a ser el Rey fue también Dios manifestado en la carne, Quien vino como un ser humano para que a Él todo juicio sea dado, porque Él fue el Hijo de hombre. Aquí está lo que Él va a hacer:

Isaías 42:1: ““He aquí Mi Siervo, a Quien Yo sostengo; **Mi Elegido**, en Quien Mi alma se deleita. He puesto Mi Espíritu sobre Él; Él traerá justicia a los gentiles. Él no gritará, ni alzará, ni hará Su voz ser oída en la calle. Una caña magullada Él no romperá, y una mecha humeando Él no sofocará; en verdad Él traerá justicia” (vs 1-3).

Note como en el libro de Isaías muchas de las cosas hablan acerca de Su primera venida y Su segunda venida casi que en una frase y luego en la siguiente. Es por eso que Isaías 28 dice que la Palabra de Dios es entendida ‘línea sobre línea; precepto sobre precepto; aquí un poquito, allí un poquito,’ y usted lo pone juntamente. Pero note esto: Esto comienza con Su primera venida, se mezcla con las actividades de Su primera venida y termina con Su segunda venida.

Verso 4: “Él no fallará ni será desanimado hasta que Él haya establecido justicia en la tierra; y las islas esperarán por Su ley.” Así dice el SEÑOR Dios, Quien creó los cielos y los estiró, extendiendo la tierra y su fruto; Quien da aliento a la gente sobre ella y espíritu a aquellos quienes caminan en ella. “Yo el SEÑOR Te he llamado [a Cristo] en justicia,... [esto también se refiere a nosotros, porque Dios nos ha llamado] ...y mantendré Tu mano, y Te guardaré, y Te daré por un pacto de la gente, por una Luz a los gentiles; para abrir los ojos ciegos, para sacar a los prisioneros de la prisión, aquellos quienes se sientan en oscuridad fuera de la casa de prisión. Yo soy el SEÑOR; éste es Mi nombre; y Mi gloria no daré a otro, ni Mi alabanza a imágenes grabadas” (vs 4-8). Esto es lo que Dios va a hacer. ¿No es esto fantástico?

Veamos que más nos dice esto acerca de Cristo. Fue profetizado que Él no permitiría a Su siervo ver corrupción en la tumba. Veamos como David siempre mantuvo su mente en como las cosas iban a venir cuando Cristo regresara. Él entendió eso.

Esto nuevamente, está hablando de Cristo; esto nuevamente está llevándonos a eso; esto nuevamente está mostrándonos que el Reino de Dios va a ser traído a la tierra:

Salmo 17:6: “Te he invocado, porque Tú me responderás, Oh Dios; inclina Tu oído a mí; oye mi discurso. Muestra Tu misericordia maravillosa, Oh Salvador de aquellos buscando refugio en Ti; por Tu mano derecha *sálvalos* de aquellos quienes se levantan contra ellos” (vs 6-7). Vamos a ser confrontados con enemigos. Vamos a ser confrontados con tiempos difíciles. Para nosotros, aquellos días están justo adelante de nosotros.

Verso 8: “*Guárdame...* [esto es Cristo, pero también nosotros] ...*como a la manzana de Tu ojo; escóndeme bajo la sombra de Tus alas...*” {vea el Salmo 91—vamos a tener que recitar aquel Salmo una y otra vez con las dificultades y problemas que están viniendo sobre nosotros.}

Verso 9: “...*de la cara del malo que me oprime—mis enemigos mortales que me rodean. Ellos han cerrado sus corazones despiadados; con su boca hablan orgullosamente. Ahora nos han*

rodeado en nuestros pasos. Han colocado sus ojos para echarnos a la tierra, son como un león que anhela arrancar su presa, y como un leoncillo asechando en lugares secretos. Levántate, Oh SEÑOR, confróntalo, derribalo; libra mi alma del malvado por Tu espada” (vs 9-13).

Note como David estuvo completamente enfocado en la resurrección. Debemos aprender esto, en las cosas que vengan sobre nosotros en el futuro:

- no debemos estar desanimados
- no debemos estar asustados
- no debemos estar caídos
- no debemos pensar que Dios no está cumpliendo Su Palabra—porque Él lo hace

Siempre recuerde esto del Nuevo Testamento: ***Todas las cosas obran juntamente para bien para aquellos quienes aman a Dios, aquellos quienes han sido llamados de acuerdo a Su propósito.***

Sin importar lo que hagan los hombres, v 15: “...veré Tu cara en justicia;... [Vamos a ver a Cristo y a Dios el Padre cara a cara] ...estaré satisfecho, cuando despierte, a Tu semejanza.” Esto es bastante profundo—¿cierto? ¡Sí, en verdad!

Vaya a través de los Salmos y ellos contienen demasiado concierne al Reino de Dios después del libro de Isaías. Note esta promesa para nosotros, y enlace esto con Mateo 5, *las Bienaventuranzas*:

Salmo 37:22: “Porque aquellos benditos de Él heredarán la tierra;... [Piense en eso. Vamos a ser coherederos con Cristo. Lo que sea que Él herede lo heredaremos.] (note lo que va a pasar con el malvado): ...y aquellos malditos de Él serán cortados. Los pasos de un hombre bueno son hechos firmes por el SEÑOR, y Él se deleita en su camino” (vs 22-23).

Ha pensado alguna vez del hecho que:

- ¿Dios lo ama *personalmente*?
 - ¿Le ha dado Su Espíritu *personalmente*?
- Y como hemos aprendido, esto es lo que significa estar *bajo gracia*.
- ¿Ha pensado en el hecho que Dios tiene un propósito fantástico para usted?
 - ¿Ayudando a gobernar este mundo, deshaciéndose del malvado de este mundo?
 - ¿deshaciéndose de las cosas que están contra Dios?

Nuevamente, note como David, mientras estaba vivo, continuamente observaba el Reino de Dios, a Dios en su vida:

Salmo 16:7: “Bendeciré al SEÑOR Quien me ha dado consejo; mi corazón también me instruye en las noches. He colocado al SEÑOR siempre delante de Mí... [Una clave para el entendimiento; una clave tremenda concierne a nuestra relación con Dios.] ...porque Él está a Mi derecha, no seré movido.” (vs 7-8).

- Usted no será movido de la Verdad
- Usted no será movido del Evangelio
- Usted no será apartado de las bendiciones de Dios
- Usted no será apartado en tiempo de prueba, de problema o dificultad

Veremos que Cristo está allí en cada instancia

Verso 9: “**Por tanto Mi corazón está contento, y Mi gloria se regocija; Mi carne también descansará a salvo.**” Así como esto aplicó a Cristo, aplicará a nosotros. Sabemos que mientras nos volvemos viejos y débiles Dios no va a abandonarnos. Dios nos ama aun más porque hemos sido fieles. Dios no va a dejarnos en la tumba. Él no va a abandonarnos en ninguna forma.

“**Por tanto Mi corazón está contento, y Mi gloria se regocija; Mi carne también descansará a salvo, Porque no abandonarás Mi alma en la tumba; ni permitirás a Tu Santo ver corrupción**” (vs 9-10). Él va a levantarnos de los muertos.

Jesús literalmente no vio corrupción. Todos vamos a volver al polvo, porque eso es lo que Dios le dijo a Adán: ‘Polvo eres y al polvo regresarás.’ Pero no obstante, Él no va a abandonarnos. Él va a llamar. Así como dijo Job, ‘Tu llamarás, y yo responderé, pero esperaré todo mi tiempo señalado en la tumba.’ ¿No es eso algo tremendo? *¡Sí, en verdad!*

Hebreos 13 nos dice lo que necesitamos observar. Sabemos que la Fiesta de Tabernáculos está tan solo comenzando. Es un buen tiempo para que tengamos compañerismo, un buen tiempo para conocernos unos a otros, hablar con los conocidos, conocer nuevos hermanos, entender la Palabra de Dios. Sé que muchos de ustedes tienen iglesia en casa y no tienen lugar de compañerismo. Esperamos tener mas lugares de compañerismo en el tiempo mientras avanzamos. Aquí está lo que necesitamos entender:

- Dios está allí
- Dios lo ha llamado específicamente
- No vea sus circunstancias
- No vea su edad
- No vea ninguna dificultad que pueda tener

Más bien,

- ***¡confíe en Dios!***
- ***¡mire a Cristo!***
- ***¡Ellos están allí para ayudarlo!***

Hebreos 13:5: “**No permitan que el amor al dinero inflencie su comportamiento, sino estén satisfechos con lo que tienen; porque Él ha dicho,...**” Quiero que escuche esto, porque

- estamos esperando habitar en el Tabernáculo de Dios
- estamos esperando por el lugar que Jesús ha ido a prepararnos
- estamos esperando gobernar y reinar como reyes y sacerdotes

Esto es lo que dice en Apocalipsis 20; que seremos ‘reyes y sacerdotes y reinaremos con Cristo mil años,’ lo cual es tan solo el comienzo. Luego esto va a la eternidad. Entonces, no mire las cosas físicas aquí.

- Dios *proveerá*
- Dios *abrirá la puerta*
- Dios *oír*á y *responderá* nuestras oraciones
- Dios *nos guiará* a donde necesitamos ir

Recuerde esto, aquí hay una promesa de Cristo. Entonces, si alguna vez esta caído y desanimado, vaya justo aquí a Hebreos 13, porque Él dice: "...**“En ninguna forma los dejaré:...** [reclame esta promesa] ...**no—nunca los abandonaré en ninguna forma.**”” (v 5). Él usa la negación tres veces, para dejar absolutamente seguro y claro en nuestra mente que

- Cristo está *en* nosotros
- Cristo está *con* nosotros
- el Padre nos ama
- Él está por nosotros

A través de estas cosas entonces ganaremos entrada al reino eterno.

Verso 6: “**Así entonces, digamos valientemente, “El Señor es mi ayudante, y no tendré temor. ¿Qué puede el hombre hacerme?”**” Obviamente *¡nada!*

Aquí hay otra promesa, y esto es lo que Dios quiere con nosotros, v 20. Hermanos, durante esta Fiesta de Tabernáculos

- tengan compañerismo
- compartan su vida uno con el otro
- disfruten el uno del otro
- aprendan de los sermones
- tengan su propia oración y estudio

para que esta Fiesta sea la mejor que jamás haya tenido, a causa de Cristo, a causa del Espíritu de Dios, a causa de la Verdad del significado de la Fiesta.

Verso 20: “**Y pueda el Dios de paz, Quien levantó a nuestro Señor Jesús de entre los muertos—aquel gran Pastor de las ovejas—a través de la sangre del pacto eterno, perfeccionarlos en toda obra buena,**... [guardar la Fiesta de Tabernáculos es una obra *buena* que Dios ha preordenado para nosotros para observar y caminar en ella] ...**para que puedan hacer Su voluntad; cumpliendo en ustedes...**” (vs 20-21)—porque Dios está trabajando *dentro de usted* para crear en usted ese carácter espiritual para su mente espiritual, su cuerpo espiritual, para que pueda gobernar y reinar con Cristo.

“...**cumpliendo en ustedes eso lo cual es placentero a Su vista, a través de Jesucristo, a Quien sea la gloria en las eras de la eternidad. Amén**” (v 21).

Hermanos, bienvenidos a la Fiesta de Tabernáculos, 2012, y coloquemos nuestras mentes, nuestros corazones, nuestro curso

- a entender la Palabra de Dios,
- a entender la Verdad de Dios
- el significado de la Fiesta
- tener compañerismo unos con otros
- amar a Dios
- amarnos unos a otros

y ¡tengan una gran y maravillosa y gozosa Fiesta de Tabernáculos, 2012!

Escrituras referenciadas:

- 1) Romanos 1:17-25, 28
- 2) I Corintios 1:19-21, 26-28
- 3) Daniel 4:17
- 4) Daniel 2:44-45
- 5) Isaías 42:1-8
- 6) Salmo 17:6-13, 15
- 7) Salmo 37:22-23
- 8) Salmo 16:7-10
- 9) Hebreos 13:5-6, 20-21

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Isaías 28
- Salmo 91
- Mateo 5
- Apocalipsis 20